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L’an deux mil dix-huit le onze septembre à dix-neuf heures quinze, le Conseil Municipal, s’est réuni à la 

salle du conseil, en séance ordinaire après convocation légale sous la Présidence de Madame BRUNET 

Dominique, Maire  

Etaient présents : Mmes BRUNET Dominique, FONTAINE Denise, MASSE Marie-Claude, BOUGAULT 

Emmanuelle et Ms. DUBOIS Alain (arrivé à 19h40), HURE Ghislain et GAUDIN Franck. 

Etaient excusés : Mme THOUVENIN Catherine (pouvoir à Mme FONTAINE Denis) 

Etaient absents : GOURBILLON Jean-François   

Mme BOUGAULT Emmanuelle a été nommée secrétaire. 

Date de convocation : 07 septembre 2018  

Date d’affichage : 07 septembre 2018  

ORDRE DU JOUR 

 
1. Demandes de subventions 
2. Décision modificative d’investissement 
3. Questions et invitations diverses 

 

Observation sur le procès-verbal du 18 juillet 2018 
Sans aucune observation, le Procès Verbal est approuvé à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 

 
 

COMPTE-RENDU DE LA SEANCE 

DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU MARDI 11 SEPTEMBRE 2018 
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N° 2018-09-035 Demande de subvention AFM-TELETHON 
 
Madame le Maire fait part du courrier de l’association « AFM-TELETHON » demandant un soutien financier dans 

le but de « soutenir la Délégation AFM-TELETHON d’Indre-et-Loire dans son fonctionnement et dans le 

développement de ses différentes missions ». 

Après en avoir délibéré le conseil municipal à l’unanimité des membres présents décide de ne pas subventionner 

l’association nommée ci-dessus. 

 

N° 2018-09-036 Décision modificative d’investissement 
 
Madame Le Maire informe le Conseil Municipal d’un mail du trésorier concernant un manque budgétaire du 

chapitre 21, bloquant le paiement de la facture de Bellin TP. 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité des membres présents APPROUVE la décision modificative budgétaire comme 

suit : 

Investissement 

Compte  

Ou opération 

Dépenses Recettes 

Diminution Augmentation Diminution Augmentation 

021    23 000,00 € 

2152  23 000,00 €   

TOTAL 0,00 € 23 000,00 € 0,00 € 23 000,00 € 

 

Fonctionnement 

Compte  

Ou opération 

Dépenses Recettes 

Diminution Augmentation Diminution Augmentation 

615231 23 000,00 €    

023  23 000,00 €   

TOTAL 23 000,00 € 23 000,00 € 0,00 € 0,00 € 

 
 

3- Questions et invitations diverses 
 

a) Madame Le Maire informe le Conseil Municipal d’un mail reçu de la Chambre de Commerce et 
d’Industrie, afin de soutenir leur action. Le Conseil prendra sa décision ultérieurement. 

b) Mme FONTAINE Denise informe les élus qu’une réunion s’est tenue le 29 août dernier avec l’ACIL et 
le CGEDD (Centre Général de l’Environnement et du Développement Durable) afin de parler des 
problèmes liés à la LGV. 

c) Madame Le Maire fait part du communiqué du SIEPVV paru dans la Nouvelle République. 
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d) Madame Le Maire indique aux élus que de nouveaux panneaux de signalisation devront être mis en 
place. Cette dernière déterminera les panneaux à mettre dans le bourg et Monsieur DUBOIS Alain 
s’occupera, quant à lui, des écarts. Il est envisagé de mettre un panneau « attention chute de 
pierres » dans la Rue Saint-Clair suite à l’éboulement du 28 août dernier. 

e) Concernant le problème de buse en bord de Vienne, Madame le Maire est toujours en 
attente d’informations. 

f) Que devient le Comité des fêtes ? Monsieur DUBOIS Alain contactera la représentante Mme 
ARNAULT Sandra. 

g) Madame Le Maire informe le Conseil Municipal qu’une table de pique-nique a été installée. 
h) Madame Le Maire indique aux élus que l’ouverture de la saison culturelle s’est déroulée le samedi 08 

septembre 2018 à Pussigny. 
i) Madame Le Maire informe le Conseil Municipal que le repas des ainés aura lieu le 11 novembre 2018 

et que le repas intercommunal se fera le 23 février 2019 à Pussigny. 
j) Suite aux travaux d’isolation fait dans le bureau du Maire, des peintures sont à prévoir. Madame Le 

Maire fait part du projet de Mme VILLERET Nathalie. A l’unanimité des membres, le Conseil Municipal 
donne son accord. Les travaux se dérouleront très prochainement. 

k) Suite à cet accord, Monsieur Serge SEMUR devra effectuer la peinture du mur et devra également 
mettre de l’huile de lin sur la table de pique-nique. 

 
 

 

Le Maire   La secrétaire 

Mme Dominique BRUNET     Mme BOUGAULT Emmanuelle  

 

 

 
Les membres présents  Signature 

Mme FONTAINE Denise  

Mme MASSE Marie-Claude  

Mme BOUGAULT Emmanuelle  

M. DUBOIS Alain  

M. HURE Ghislain  

M. GAUDIN Franck  

 


